
 
 

 

LA FEDERAZIONE DELL’ABRUZZO ALLA PRESENTAZIONE 

DEL NUOVO ITS DI AVEZZANO (AQ) 
 

 

Il 18 ottobre 2023 si è svolta la conferenza sulla nascita della nuova sede operativa dell’ITS 

Accademy nell’aula magna dell’Istituto Serpieri d’Avezzano dove erano presenti fra gli altri il 

Presidente Regionale della Federazione degli Agrotecnici e Agrotecnici Laureati Giuseppe Morzilli 

e il Presidente Provinciale dell’Aquila Miche Giusti. L’evento è stato presentato da Orietta Spera. 

 

Nella giornata ci sono stati diversi interventi partendo dal Vice Sindaco d’Avezzano Domenico Di 

Berardino: “Creare qualcosa per avere entrambi i territori a rafforzare, questa è un’idea meravigliosa 

ed un motivo di piacere e orgoglio per tutta la comunità” in seguito il Vice Sindaco ha fatto un saluto 

a tutti i rappresentanti ed i ragazzi che avranno l’opportunità tramite l’incontro, di un futuro diverso.  

 

In seguito è intervenuto il Consigliere Regionale Fedele che ha detto ciò: “Le parole cardine territorio 

signet già è sviluppo che porta un progresso Lo sviluppo nasce da una formazione accademica e 

accolgo questa sinergia con piacere e che porterà ad una crescita in un territorio che ha la ricchezza 

della terra” L’ultimo intervento prima dell’inizio della conferenza è stato da parte del dirigente Di 

Girolamo che ha fatto i suoi Ringraziamento al Presidente ITS Accademy per aver scelto il Serpieri 

come seconda sede, ed ha parlato del fatto che questa opportunità rappresenta la naturale prosecuzione 

dello studio nella scuola e che l’obiettivo dell’ITS è quello di fornire personale altamente 

specializzato e soprattutto adeguato alle esigenze delle aziende e del territorio. Il 95% dei 

neodiplomati lavora entro un anno dal diploma e spesso nelle stesse aziende dove hanno fatto 

tirocinio. Durante la presentazione si sono susseguiti diversi interventi tra i quali quello del Presidente 

Regionale degli Agrotecnici e Agrotecnici Laureati Giuseppe Morzilli, il quale nel portare il saluto 

del Presidente del Collegio Nazionale Roberto Orlandi, ha ricordato la collaborazione già in atto con 

il Collegio Nazionale stesso e che già a Teramo è iniziata la collaborazione con Accademy, nel suo 

saluto ha fatto capire quanto questa nuova opportunità di studio sia molto importante per la Piana del 

Fucino, per la creazione di nuovi posti di lavoro e di nuova formazione per tutti gli studenti che 

vorranno continuare con questo percorso. 

 

 

 






